

Utilidad de Ecopetrol en el primer trimestre del año subió 5% y alcanzó los \$2,74 billones

YENNY RODRÍGUEZ BARAJAS
yrodiguez@vanguardia.com

En el primer trimestre del año, el Grupo Ecopetrol reportó utilidades por \$2,74 billones, lo que representó un 5% por encima de la utilidad del primer trimestre del año pasado que fue de \$2,61 billones. La compañía reportó también un Ebitda de \$7,4 billones, 4,2% más frente a \$7,1 billones registrados en primer trimestre de 2018.

Estos resultados se alcanzaron incluso con un menor precio del Brent, el cual pasó de 67,2 dólares por barril en el primer trimestre de 2018 a 63,8 dólares por barril al cierre del primer trimestre.

En cuanto a los ingresos, Ecopetrol reportó \$15,9 billones para el periodo, un aumento de 8,9% respecto al mismo periodo de 2018, cuando las ventas totales fueron de \$14,69 billones.

En el primer trimestre la producción del grupo llegó a 728 mil barriles de petróleo

diarios, cerca del rango alto de la meta establecida para 2019.

“Este resultado refleja la respuesta positiva de los yacimientos con recobro pri-

mario y secundario, el desarrollo de mercados de gas, y la eficaz ejecución del plan



Archivo/VANGUARDIA

La producción subió a 728 mil barriles de petróleo equivalente por día y se ubicó en el rango superior de la meta para 2019, informó Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol.